



## Les villes européennes ouvrent un chemin

Eric Piolle, Maire de Grenoble, Lucille Lheureux, Adjointe aux Cultures, et Emmanuel Carroz, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations et aux Coopérations internationales, étaient vendredi 21 et samedi 22 janvier à Kaunas en Lituanie, Capitale Européenne de la Culture 2022 et ville jumelle de Grenoble.

La Ville de Kaunas, jumelée avec Grenoble depuis 1997, a organisé ce weekend la cérémonie d'ouverture de Kaunas Capitale Européenne de la Culture 2022. « Kaunas 2022 », ce sont plus de 1 000 événements dont plus de 40 festivals, 60 expositions, 250 événements d'arts du spectacle (dont plus de 50 premières) et plus de 250 concerts.

Grenoble a largement soutenu la candidature de sa ville jumelle, avec plusieurs opérations de soutien en amont, dont l'organisation d'une exposition croisée en 2019.

Le jumelage entre les deux villes est très actif dans divers domaines : du devoir de mémoire à la formation musicale, de l'environnement à l'art contemporain. Ce voyage a aussi été l'occasion de travailler au renouvellement de la convention triennale entre Grenoble et Kaunas pour lancer de nouveaux projets communs dans le champ de la culture et celui des transitions

Eric Piolle déclare : « Grenoble, Capitale verte européenne 2022, était aux côtés de sa ville jumelle, Kaunas, pour la cérémonie d'ouverture de Capitale de la Culture 2022. Les villes européennes ouvrent un chemin !

Grenoble met la culture au cœur de Capitale Verte : nous avons des possibles à ouvrir et un monde à inventer ensemble ! »

